

Meinungsforschung: Stadt Hameln startet Besucherumfrage in den Bädern

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 25. August 2016 um 15:56 Uhr

Die Antworten haben Einfluss auf künftige Investitionen: Stadt Hameln startet Besucherumfrage in den Bädern

Donnerstag 25. August 2016 - Hameln (wbn). Umfrage in den städtischen Schwimmbädern: Die Stadt Hameln will von den Badegästen wissen, welche Öffnungszeiten sie bevorzugen, wie lange sie im Bad bleiben und wie wichtig spezielle Angebote wie Wasserspielgeräte und Solarien sind.

Insgesamt 19 Fragen umfasst die Besucherumfrage, die von der Stadt Hameln als Grundlage für ein Bäderkonzept dienen soll. In allen drei städtischen Bädern – Hallenbad Einsiedlerbach, Südbad und Waldbad Unsen – liegen noch bis Ende September die Fragebögen aus.

Fortsetzung von Seite 1

„Die Besucherumfrage bildet eine erste Grundlage für zukünftige Investitionen in die Hamelner Bäder“, heißt es aus dem Rathaus.

In den kommenden Jahren soll in Hallenbad und Freibäder investiert werden – aber nicht, ohne zuvor die Gäste nach ihrer Meinung gefragt zu haben. Ist diese dann ausgewertet, wird nach Angaben aus dem Rathaus ein Bäderkonzept erstellt, das auch die individuellen Bedürfnisse der Besucher berücksichtigt. Abgefragt werden dafür sowohl grundlegende Dinge wie die Öffnungszeiten, aber auch Meinungen zur Wassertemperatur und der Zufriedenheit mit der Badeaufsicht.